

ごあいさつ

令和5年度の始まりに際し、一言ごあいさつ申し上げます。

本校勤務の2年目を迎え、昨年度に増して、精一杯務めさせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本年度は、3学年2クラス・2学年2クラス・1学年3クラス・けやき学級（特別支援学級）2クラス、生徒数227名でのスタートとなります。教職員28名の力を結集して、生徒一人一人の支援に努めてまいりますので、保護者・地域の皆様には、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



本年度の教育目標や学校経営の理念等につきましては、別掲させていただいております。主体的な生徒の育成を目指しながら、取り組んでまいりますので、お気づきの点がありましたら、ご指摘をお願いいたします。

昨年度は、コロナ禍の状況でも、工夫をしながら諸活動を推進することができました。その間、行事のねらいや方法等を改めて見つめなおす機会となり、効果的な成果を目指しながらも、内容の精選等を含め、改善を図ってまいりました。引き続き、既成概念にとらわれずによりよい教育活動の構築に努めてまいります。

本年の入学生から、新たな制服を導入いたします。約30年ぶりのリニューアルで、上衣は、これまでのグリーンを基調としたものから、濃紺の色合いとなり、スラックス・スカート、ネクタイ・リボンを選択可としました。ネクタイ・リボンに緑色を残し、落ち着いたイメージを感じさせる制服となります。また、生地も軽量で洗濯可能となり、SDGsにも配慮した新しい時代の制服となっています。

最後に、新型コロナウイルス感染症によってもたらされた不安等、影響を受けた状況を解消するには時間がかかるかと思いますが、適切な対応を継続実施するとともに、生徒の安心安全な学校生活の確保に努めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



宇都宮市立上河内中学校長 大島 聡